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MINUTAS SESION ANTERIOR 

• Se hará la invitación al sub-delegado del IMSS para ver si es posible nos acompañe a la junta del mes de Noviembre. 

• Ya se entregó el soporte técnico al SAT en cuanto las devoluciones del IVA, comentó Juan A. Díaz, donde también 

mencionó que habrá una reunión la semana entrante para los casos de aclaración a nivel Reynosa. 

 

COMERCIO EXTERIOR 

• Luis Mendez de Index externó que los casos relacionados con Comercio Exterior sean canalizados a través del Comité de 

Comercio, sobre todos aquellos relacionados con la aplicación y certificaciones NEEC. 

• Ariadna Lugo preguntó cual es el porcentaje de variación del valor agregado entre las exportaciones y las ventas. Alejandro 

Sandoval se sirvió confirmar que es el 20%. 

 

IMSS 

• David Garcia hizo énfasis en los créditos que las empresas puedan tener con el Instituto, ya que en caso de diferencias el 

IMSS ya no se va nada mas sobre el embargo de bienes, sino sobre las cuentas bancarias de la empresa. 

• Juany Ortiz comentó que en la junta de síndicos el sub-delegado reiteró que tiene las puertas abiertas a duda o casos 

específicos, y Javier Escamilla exhortó a acercarse con el Instituto para pedir estados de cuenta de las empresas asociadas. 

 

FISCAL 

• Novedades en cuanto a la tercer resolución miscelánea fiscal publicada el 12 de Octubre; 

• Ahora el empleador puede enviar la inscripción masiva de sus trabajadores a través de la pagina de internet del SAT 

• En cuanto a la unidad de medida a utilizar en comprobantes fiscales, ya no es necesario el poner la misma aun cuando 

muchas empresas hicieron un gran esfuerzo en cumplir con este requisito a principios de año. 

• Se hizo mención de los requisitos los cuales ya no es necesario incluir en los CFDI, según art. 29 del CFF. 
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• Se puede presentar la plataforma del SAT cuando se tiene un bajo volumen, pero ésta no genera un catalogo de clientes. 

La ventaja es que la certificación ya no es necesaria. 

• Las facturas pre-impresas con fecha hasta Diciembre 2012 solamente esa fecha precisamente cuando las dejarían de 

utilizar. 

• Reformas fiscales 2013, que esperamos?.- Reformas planteadas ante la cámara baja, no aprobadas aún: Eliminación del 

IETU – adecuar las reglas del IETU al ISR; Reducción de tasa del IVA para todo el país, incluyendo franja fronteriza – 

gravamen en artículos exentos tales como medicinas de patente y algunos alimentos. 

• Juany Ortiz comento que se invitó a Moisés García del SAT para las reuniones siguientes y que nos hable acerca del 

registro masivo de contribuyentes indicado al inicio de esta sección. 

 

INFONAVIT 

• La página no esta al 100%. Ariadna Lugo comentó que en el caso de su empresa no han recibido el acuse de aceptación 

en el único requerimiento que han contestado. 

• Se habló de los requisitos para la obtención del segundo crédito. 

• Juany pregunto a los asistentes si las aclaraciones que se plantearon en al junta del mes de Septiembre con la C.P. Adela 

ya habían sido resueltas pero aún siguen con problemas algunas empresas asociadas. También comentó la situación de que 

hay que capturar un folio para cada caso por trabajador. 

• Javier Escamilla comentó que existe una junta o reunión llamada Consejo consultivo en la cual se involucran Sindicato, 

Industria e Infonavit para tratar estos asuntos como es el caso de la aclaración de los créditos fiscales. 

• Se estará enviando un formato para enlistar las empresas en este tipo de situaciones y enviarlos a la delegación estatal. 

 

ECONOMICO/ESTADISTICO 

• El tipo de cambio ha estado por debajo de los $13 Pesos. 

• Estamos en una situación cambiante, con la reforma laboral en progreso. Lo que no hay un acuerdo es la transparencia de 

los sindicatos. Pago por horas en lugar de días; es un beneficio? 
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• Se comentó acerca de la reunión con Cuba en acuerdo o comercio. También se comentó acerca de la re-elección de Esther 

Gordillo…no tan transparente debido al temor de represalias dado que el voto no fue anónimo. 

• Grecia, Japón, España e Italia, así como otros países como GB están sufriendo déficits y desempleos. Estas son alertas 

del entorno económico actual….todo un peligroso coctel. 

• En dos semanas habrá votaciones en EE.UU. Obama aparentemente ha ganado en los últimos debates contra Romney. 

 

CAPACITACION 

• Se hizo una recapitulación de los cursos que se han ofrecido este año. La mayoría del material se encuentra publicado en 

la pagina de Index. 

• De los cursos ha resaltar próximamente esta el de Análisis de la Reforma Laboral en Noviembre. 

  

INDEX 

• Se habló del tema en cuanto al periodo de generación de facturación electrónica. 

• En cuanto al tema del IVA, ya se entregó el soporte técnico al SAT, la semana entrante se tendrá una reunión para los 

casos de aclaración a nivel Reynosa. 

• Según pláticas con autoridades no hay reforma fiscal en puerta hasta 2014. 

• Juan A. Díaz pregunto si hay empresas que han obtenido respuesta en sus casos de compensación del IVA, sobre todo en 

la figura de pago a terceros. 

• Se toco el punto sobre los casos en congelación de cuentas bancarias, si es justo y legal. 

 

SINDICO 

• Para el SAT días inhábiles 02 y 19 de Noviembre. 

• SAT exhorta a los contribuyentes en tramitar la FIEL debido al tiempo en proceso (hasta 2 horas de espera). 

• Juany Ortiz comento que para requerir la opinión de cumplimiento positiva tiene que ser a través del portal, ya que según el 

SAT los contribuyentes no lo están haciendo correctamente. 
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• El 14 de Noviembre es la próxima junta de síndicos. No existen casos abiertos pero si existen se exhorto a enviarlos a 

Juany Ortiz. 

• Casos sobre el IMSS para la próxima junta con invitado (Sub-delegado del IMSS). 

 

INDEX 

• En cuanto a las elecciones para VP del periodo 2013 Raúl Setien comentó que el presidente puede ser re-elegido por año 

consecutivo, por lo que se hizo la invitación a Javier a continuar con el cargo y por lo mismo no habrá votaciones este año. 

Javier Escamilla continua con el cargo de Presidente para 2013 y Juany Ortiz como Vice-Presidente (Presidente periodo 

2014). 

• Raúl continuo exhortando a trabajar todos como equipo y asociación con el apoyo de todos los asociados. 

  

 

Presentación Régimen Fiscal de Expatriados – Extranjeros trabajando en México 

 

C.P. Andrómeda Myers, Weaver LLC, miembro de Baker Tilly International 

 

Presentación Reforma Laboral – Proyecto en análisis en Cámara de Senadores 

 

Lic. Ernesto Velarde 

 


